

Bertanggung Jawab Terhadap Pelayanan Kesehatan, Perawat Rutan Balikpapan Rutin Visitasi Warga Binaan Yang Sedang dirujuk pada RSKD Balikpapan

Muhammad Febri - BALIKPAPAN.PUBLIKINDONESIA.COM

Sep 24, 2024 - 13:20



BALIKPAPAN - Dalam rangka menjaga kesehatan dan memberikan pelayanan terbaik kepada warga binaan, Rutan Kelas IIA Balikpapan Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Kalimantan Timur secara rutin melakukan kunjungan visitasi ke warga binaan yang sedang dirawat di Rumah Sakit Kanujoso Djatiwibowo (RSKD) Balikpapan. Selasa (24/09/2024) Hal ini merupakan salah satu wujud komitmen Kepala Rutan Balikpapan, Bapak

Agus Salim, yang menegaskan pentingnya perhatian khusus terhadap warga binaan, terutama mereka yang sedang menjalani perawatan intensif di rumah sakit.

Selain menjalankan tugasnya dalam memantau kondisi kesehatan warga binaan, perawat juga berperan penting sebagai penghubung antara pihak rumah sakit dengan keluarga. Mereka memberikan update terkait kondisi dan perkembangan perawatan warga binaan kepada pihak keluarga, sehingga keluarga dapat lebih tenang dan memahami situasi yang sedang terjadi. Fungsi ini sangat penting, terutama bagi keluarga yang mungkin sulit mengakses langsung informasi dari rumah sakit, mengingat warga binaan berada dalam pengawasan hukum.

Saat ini, terdapat dua warga binaan, I dan juga S yang sedang dirawat secara intensif di ruang ICU RSKD Balikpapan. Kehadiran perawat rutan dalam visitasi ini tidak hanya bertujuan untuk memastikan kondisi kesehatan warga binaan, tetapi juga sebagai bentuk dukungan agar mereka mendapatkan perawatan yang optimal.

Bapak Agus Salim, Kepala Rutan Balikpapan, menyampaikan, "Kami berkomitmen untuk memberikan pelayanan kesehatan terbaik kepada seluruh warga binaan, termasuk mereka yang sedang menjalani perawatan di luar rutan. Ini adalah tanggung jawab kami sebagai bagian dari upaya kami untuk memastikan hak-hak kesehatan mereka terpenuhi dengan baik."

Langkah ini sekaligus menjadi bukti nyata bahwa perhatian terhadap kesehatan warga binaan tetap menjadi prioritas utama untuk Rutan Balikpapan.